



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

Licenciatura de Medicina Humana

PASIÓN POR EDUCAR

Trabajo: **Naturismo y Homeopatía**

Alumno: Rosario Lara Vega

Semestre: 2° Grupo: C

Materia: **INTERCULTURALIDAD Y SALUD II**

30 de marzo 2022

Docente: SERGIO

JIMENEZ RUIZ

 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Mi Universidad

Tel. 01 800 837 86 68

Naturismo y Homeopatía

La Homeopatía es un modelo médico clínico terapéutico que utiliza sustancias obtenidas de vegetales animales y minerales en concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol, en el sistema nacional de salud, cuenta con una estrategia que en el momento de los servicios con modelos clínicos terapéuticos y fortalecimiento de la salud respecta a la homeopatía en muchas líneas, esto es un modelo médico clínico terapéutico que cuenta con más de 200 años de existencia y que utiliza sustancias obtenidas de vegetales animales y minerales en muchas concentraciones muy pequeñas disueltas en agua y alcohol, frente al paradigma terapéutico occidental de eliminar los agentes etiológicos, en la homeopatía se maneja una terapéutica basada en el principio homeopático en que lo semejante se cura con lo semejante y el fortalecimiento al cuerpo

para que se sane a sí mismo, existen en México dos hospitales donde se atiende a los pacientes preponderantemente con la medicina homeopática en la utilización de otras terapias médicas como la cirugía, los datos con respecto a la homeopatía son indistinguibles a través de los entrevistas telefónicas a población abierta y mostraron que un total de personas entrevistadas en las 20 ciudades señaladas y esta abarca a los pacientes desde se empieza a manifestar el cuadro sintomático para ser atendido en algunas unidades de salud para las cuales han hospitalizados y en su atención no utilizar sustancias en concentraciones no tóxicas que resultan probadas en personas sanas para determinar sus propiedades características en este caso se amplía el modelo de atención de servicios, la cobertura de la población que favorezca el derecho de los usuarios a la libre elección

El naturismo es una doctrina que considera
eficaces los remedios elaborados a base
de extractos de productos naturales solo por
el medio de sus naturales y se de sus
elementos bajo términos tales como la
medicina homeopática, fitoterapia,
alfarato o todo en la organización
natural de la salud no puede ser la
causa adecuada de su curación. La salud
es por tanto adecuada de favorecer el
sido, en ningún régimen político, ni
en las mejores condiciones económicas
los poderes de naturismo a la vez que el
uso tradicional de los preparados
naturales es garantía en su aplicación para
para siempre se valida con medicamentos
a pesar de que se critica la misma
no ha sido comprobada la falta de los
criterios contemporáneos, los
controles de naturismo asumen
que el uso tradicional de los
preparados naturales es en sí
garantía suficiente como para
asumir la validez de los
medicamentos

Bibliografía

D.F.O.B. (2022, 28 marzo). *Secretaría de Salud*. Secretaría de Salud.

<https://www.gob.mx/salud/acciones-y-programas/homeopatia-en-mexico>

González Arias, A., & Horta Rangel, F. A. (2020, 20 diciembre) -El naturismo a la luz de la ciencia contemporánea. <https://www.researchgate.net/>. Recuperado 30 de marzo de 2022, de https://www.researchgate.net/publication/282164460_El_naturismo_a_la_luz_de_la_ciencia_con_temporanea